



## Journée mondiale de l'autisme: Tous en bleu le lundi 3 avril!

publié le 31/03/2023

Les élèves du CVC ont souhaité mettre en place une action en faveur d'une cause, d'une association.

Ils ont choisi d'apporter leur soutien à toutes les personnes autistes et à leur entourage à l'occasion de la journée mondiale de l'Autisme qui aura lieu le dimanche 2 avril 2023.

Au collège René Caillié, nous poursuivrons cette sensibilisation le lundi 3 avril en portant du bleu ce jour- là.

Une exposition se tient actuellement dans le hall du collège, devant la vie scolaire, afin d'informer et combattre les idées reçues.

**JOURNEE MONDIALE DE  
LA SENSIBILISATION A  
L'AUTISME**

**Habillons-nous  
Tous en bleu le  
LUNDI 3 AVRIL**

Une exposition se tiendra dans le hall du  
collège pour informer, pour combattre les  
idées reçues.

**TOUS DIFFERENTS! Agissons  
pour une société bienveillante  
et plus inclusive**

